

BAB I.

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Teknologi informasi merupakan faktor pendukung yang sangat efektif pada masa sekarang dan memungkinkan masyarakat untuk menikmati berbagai kemudahan yang dihasilkan oleh teknologi (Ismail, 2018). Teknologi Informasi dalam dunia pendidikan sangatlah penting. Dengan berkembangnya Teknologi Informasi, dunia pendidikan mulai memperlihatkan perubahan yang cukup signifikan. Pendidikan merupakan fondasi utama dalam pembentukan generasi muda yang berkualitas dan berpotensi untuk masa depan bangsa. Dalam membentuk karakter suatu generasi dan memberikan dasar pengetahuan kepada generasi muda, baik diberikan ketika masih jenjang Sekolah Dasar (SD). Pendidikan dasar memiliki tujuan untuk mengarahkan perkembangan potensi siswa untuk menjadi manusia bertaqwa dan beriman terhadap Tuhan YME, berakhlak mulia, cakap, sehat, kreatif, berilmu, mandiri, serta menjadi warga negara demokratis dan bertanggung jawab (Mustofa, 2022) .

Persaingan dalam bidang pendidikan pada era sekarang semakin meningkat, sekolah berusaha menjadi lembaga pendidik yang mampu memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat, termasuk pada Lembaga Sekolah Dasar atau biasa disingkat SD. Di daerah Bengkulu, tepatnya Kabupaten Seluma, Desa Talang Sali terdapat Sekolah Dasar yaitu SD Negeri 21 Seluma. SD ini mempunyai banyak informasi yang berkaitan dengan sekolah yang perlu di informasikan kepada murid, orang tua maupun masyarakat luas. Informasi yang dimiliki berupa informasi tentang kegiatan sekolah, prestasi yang dimiliki siswa, informasi PPDB dan lain sebagainya. Bahkan prestasi yang dimiliki oleh siswa sama sekali tidak terlihat oleh masyarakat luar karena tidak adanya dokumentasi yang dilakukan sekolah.

SD Negeri 21 Seluma dalam melakukan penyebaran informasi masih disampaikan secara lisan ataupun melalui brosur. Penyebaran informasi dengan cara tersebut cenderung hanya mencakup masyarakat sekitar sekolah, sehingga informasi yang disampaikan belum tentu dapat dijangkau oleh masyarakat luas bahkan ada kemungkinan beberapa masyarakat disekitar sekolah tidak mengetahui adanya informasi tersebut sama sekali. Hal ini mengakibatkan sekolah memiliki kendala untuk lebih dikenal oleh masyarakat luas karena jangkauan informasi yang terbatas hanya mencakup warga sekitar saja.

Dari permasalahan diatas SD Negeri 21 Seluma perlu sarana untuk membantu sekolah dalam melakukan penyebaran informasi dan juga agar sekolah lebih dikenal oleh masyarakat luas. Banyak cara penyebaran informasi yang efektif seperti melalui media sosial dan *website*. Pada permasalahan yang dihadapi oleh SD Negeri 21 Seluma, penulis memberikan solusi penyebaran informasi menggunakan *website*. Penyebaran informasi menggunakan *website* lebih efektif karena informasi di *website* biasanya lebih terstruktur dan terorganisir dengan baik. Konten sering kali disajikan dalam berbagai halaman yang terhubung, dengan menu navigasi yang membantu pengguna menemukan informasi yang mereka cari. Sedangkan penyebaran informasi dengan media sosial memiliki beberapa kekurangan. Konten di media sosial cepat berlalu karena arus informasi yang terus bergerak, sehingga sulit untuk mempertahankan eksposur jangka panjang. Algoritma *platform* juga mengendalikan visibilitas konten, yang dapat menyebabkan informasi penting tidak mencapai *audiens* yang diinginkan. Selain itu, media sosial lebih rentan terhadap penyebaran informasi yang tidak akurat atau hoaks karena kemudahan berbagi. Oleh karena itu, untuk kebutuhan jangka panjang dan penyajian informasi yang mendalam, *website* merupakan solusi yang lebih efektif bagi SD Negeri 21 Seluma.

Dalam era digital ini, *website* menjadi salah satu sarana yang sangat efektif untuk

menghubungkan *stakeholder* pendidikan, seperti murid, orang tua, guru, dan masyarakat sekitar dengan kegiatan dan informasi yang terkait dengan sekolah. Kemajuan teknologi menjadikan *website* sebagai salah satu media yang mempunyai banyak peran dalam penyampaian informasi secara efisien dan informasi yang diberikan selalu *up to date* (Ismail, 2018). Di Indonesia fungsi *website* untuk sekolah tidak hanya sebagai sarana menyediakan informasi terbaru tentang dunia. Tetapi sekolah juga dapat mendapatkan *profesionalisme* dan kesan yang baik. Memiliki *website* untuk setiap sekolah telah diwajibkan oleh pemerintah baik itu *website* non berbayar atau gratis (R. Anwar et al., 2021). Dalam dunia pendidikan penggunaan *website* merupakan bentuk strategi *marketing* untuk meningkatkan jumlah siswa siswi baru dengan memperkenalkan informasi sekolah ke masyarakat luas (Andriyan et al., 2020). Dengan adanya *website*, dapat mengoptimalkan penyampaian informasi sekolah secara *online*, menjadikan interaksi antara sekolah dan masyarakat lebih terbuka, serta memberikan kesempatan kepada semua pihak untuk mengakses informasi tanpa batasan geografis. Selain itu *website* sekolah juga menjadi sarana untuk promosi sekolah yang lebih efektif dan menjangkau lebih luas (F. Anwar et al., 2017).

Oleh karena itu, sangat diperlukan sebuah *website* untuk menjadi wadah yang memadai untuk menyalurkan informasi terkait sekolah dan sekaligus mempromosikan sekolah agar lebih dikenal oleh masyarakat luas. Salah satu Solusi yang dapat dilakukan adalah dengan membuat *website* SD Negeri 21 Seluma.

Berdasarkan masalah diatas, maka penulis memberikan Solusi dengan membuat sebuah *website* menggunakan WordPress sebagai wadah untuk penyampaian informasi agar bisa di jangkau oleh masyarakat yang lebih luas.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, dapat disimpulkan bahwa masalah yang dihadapi SD Negeri 21 Seluma adalah kurang efektifnya penyebaran informasi yang masih dilakukan dengan cara lisan dan brosur.

1.3. Batasan Masalah

Adapun batasan masalah pada penelitian ini adalah Studi kasus didasarkan pada SD Negeri 21 Seluma.

1.4. Tujuan Tugas Akhir

Adapun tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah membuat *website* SD Negeri 21 Seluma sebagai wadah penyampaian informasi sekolah kepada masyarakat.

1.5. Manfaat Tugas Akhir

Manfaat dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan dengan *website* ini masyarakat luas bisa mendapatkan semua informasi terkait SD 21 Seluma dengan mudah dan cepat.
2. Diharapkan SD Negeri 21 Seluma bisa semakin di kenal oleh masyarakat luas.

1.6. Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut.

Bab I Pendahuluan

Pada bab ini membahasn tentang penelitian yang meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penulisan, manfaat penulisan dan sistematika penulisan

Bab II Tinjauan Pustaka Dan Dasar Teori

Pada bab ini menjelaskan tinjauan Pustaka yang berasal dari penelitian sebelumnya yang serupadan juga berisi dasar-dasar teori yang digunakan sebagai acuan dalam tugas akhir ini.

Bab III Metodologi Tugas Akhir

Pada bab ini membahas tentang tahapan-tahapan yang dilakukan dalam penelitian yang meliputi persiapan, analisis kebutuhan, perancangan dan pembuatan *website*, dan pengujian.

Bab IV Hasil dan Pembahasan

Pada bab ini penulis membahas mengenai cara pembuatan *website*, urutan pembuatan, hasil *website* yang sudah diimplementasikan serta hasil pengujian.

Bab V Kesimpulan dan Saran

Pada bab ini penulis menjelaskan tentang kesimpulan dan saran dari keseluruhan isi laporan dan saran dari penulis mengenai perbaikan dan pengembangan untuk menambah kesempurnaan *website*.